

POUR EN SAVOIR PLUS...

COMMUNIQUER AVEC LE CHEVAL

Pour communiquer avec un cheval, il faut adapter notre langage au sien : observation, patience et calme sont les mots-clés pour réussir à apprendre à « parler cheval » !

Approcher un cheval, c'est déjà se placer dans une position de communication. En adoptant des gestes calmes, précis, et en l'abordant par l'avant ou le côté, on évite d'être perçu comme une menace. L'ouïe est un sens très développé chez le cheval. Il faut éviter de faire trop de bruit.

L'approcher sans geste brusque, le rassurer permet de le mettre en confiance. L'objectif est d'avoir recours à des rites, une gestuelle et une posture qui soient les plus proches possible de celles qu'utilisent les équidés.





Les chevaux communiquent assez peu vocalement entre eux. Ils sont tout de même capables de comprendre les intonations de la voix humaine, et de mémoriser un certain nombre de mots. En moyenne, un cheval peut retenir entre 50 et 100 intonations ou mots. Certaines races sont même capables d'en apprendre près de 200. Plus les mots utilisés sont courts et différents dans leur intonation, mieux ils sont perçus et enregistrés par le cheval. Comme pour le langage corporel, il faut toujours veiller à adopter une voix calme et posée. Il ne faut en revanche pas hésiter à utiliser un ton ferme et énergique lorsque la situation l'exige.

